

29ee Resiliencia: Viña del Mar será el centro de la discusión sobre Inteligencia Artificial

Este 3 y 4 de septiembre, expertos internacionales analizarán el impacto de esta tecnología en el evento empresarial más importante de regiones.

Organizado por la **Cámara Regional del Comercio de Valparaíso (CRCP)**, con el apoyo de **CORFO** y la colaboración estratégica de **ProChile**, el **29ee ResiliencIA** se realizará los días **3 y 4 de septiembre** en **Espacio Sporting de Viña del Mar**.

El encuentro abordará cómo la Inteligencia Artificial está transformando a las empresas y el mundo del trabajo, y profundizará en temas como innovación, sostenibilidad, e-commerce y logística de última milla, mostrando el impacto de la tecnología en las decisiones estratégicas.

Con **29 años de trayectoria**, la CRCP sigue impulsando la colaboración entre empresas, emprendedores, autoridades, academia y líderes de opinión. "El 29ee ResiliencIA busca entregar herramientas que permitan al ecosistema económico del país enfrentar los desafíos de la Inteligencia Artificial. La forma en que hacemos negocios y las relaciones laborales están cambiando; innovar, fortalecer redes y generar alianzas estratégicas es clave para comprender que la transformación digital es ahora", señaló **Javier Torrejón**, presidente de la CRCP.

En tanto, para el subdirector regional de CORFO Valparaíso, **Felipe Mellado**, el encuentro representa un hito en el fortalecimiento de la innovación regional: "El 29ee ResiliencIA busca generar alianzas y redes que permitan abordar los desafíos empresariales mediante innovación, sostenibilidad y transformación digital, en línea con la agenda que impulsamos desde CORFO".

Agenda de expositores

El miércoles 3 de septiembre, Stiven Kerestegian, exdirector global de innovación en IKEA y LEGO, abrirá la jornada con una exposición sobre innovación disruptiva. Al día siguiente, el jueves 4, será el turno de Martin Hilbert, académico de la Universidad de California en Davis y exasesor de estrategia digital de la CEPAL, quien abordará los dilemas éticos y sociales que plantea la Inteligencia Artificial. Más tarde, Raquel Roca, periodista y docente especializada en futuro del trabajo y liderazgo intergeneracional, presentará "Inteligencia Artificial Generativa vs. Inteligencia Humana Adaptativa: ¿Quién liderará el futuro del trabajo?", destacando las habilidades humanas que no pueden ser reemplazadas por la tecnología.

En el marco del 29ee ResiliencIA, se desarrollará la **Rueda de Negocios Internacional Valparaíso 2025**, organizada por ProChile. En su versión anterior, esta instancia logró concretar acuerdos comerciales por más de **US\$10 millones**, y este año la expectativa es superar esa cifra. El evento convocará a empresas exportadoras o con alto potencial de internacionalización en sectores como **Servicios** (TICs, Fintech, Edtech, Ciberseguridad) e **Industrias 4.0**, abriendo nuevas oportunidades para conectar con mercados internacionales.

"La Rueda de Negocios Internacional Valparaíso 2025 es una plataforma única para que nuestras empresas se proyecten globalmente, diversifiquen mercados y fortalezcan la competitividad regional. En un contexto marcado por la IA y la innovación, queremos que pymes y emprendedores



aprovechen esta oportunidad para ofrecer productos y servicios de calidad, identidad y valor agregado", señaló **Ivo Sandoval**, director regional de ProChile Valparaíso.

Participación

La participación en el **29ee ResilienciA es gratuita**, previa inscripción en **29ee.cl**, donde también se encuentra disponible el programa completo del evento.